

Freiraum 14 GmbH

Jetzt auch in Münster „greifbar“

Dienstag, 06.12.2016

Im Frühjahr dieses Jahres hatte die Freiraum 14 GmbH mit dem Küchenkonzept und der Marke „Tischmanier“ für die Online-Vermarktung auf sich aufmerksam gemacht. (Link: <http://www.moebelmarkt.de/beitrag/freiraum14-es-ist-an-der-zeit-kuechen-webfaehig-zu-machen>)
Inzwischen eröffneten aber auch stationäre Showrooms in Bünde, Bielefeld und Berlin. Zukünftig ist „Tischmanier“ auch in Münster im Alten Steinweg 39 präsent. Geschäftsführer Tobias Heyer stellt in einer Pressemitteilung jedoch klar: „Tischmanier bleibt was es ist. Die Online-Küche.“

[zum Seitenanfang](#)